

# *La proclamation officielle de Castillo est attendue la semaine prochaine au Pérou*

---



**Pedro Castillo a remporté les élections par une marge de 40 mille voix avec le soutien des secteurs les plus pauvres du Pérou.**

Lima, 10 juillet, (RHC)- Pedro Castillo attend sa proclamation comme président du Pérou la semaine prochaine alors que Keiko Fujimori, candidate de la droite, remet toujours en question le résultat des élections.

Maître Julio Arbizu, membre de l'équipe juridique de Castillo, a déclaré que «la semaine prochaine, nous devrions avoir une proclamation pour commencer enfin la passation des pouvoirs».

Il a rejeté les efforts de Fujimori et des éléments de droite qui la soutiennent pour insister sur la demande d'un audit international du scrutin du 6 juin, une démarche rejetée à l'intérieur et à l'extérieur du pays parce qu'elle repose sur des allégations non prouvées de fraude présumée par le Pérou Libre, le parti du vainqueur du vote présidentiel.

En conférence de presse, l'avocate de droite Lourdes Flores a insisté sur les arguments déjà rejetés par le Jury National Électoral et elle a exigé qu'il tienne des audiences pour chacune des près de 300 demandes d'annulation rejetées par cette entité.

D'autres partisans de Fujimori ont même demandé que le JNE soit déclaré incapable de prendre des décisions, y compris de proclamer le vainqueur, en raison de l'illégalité supposée du remplacement d'un des membres du tribunal qui a déserté parce qu'il s'opposait aux décisions de ses trois collègues.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/263444-la-proclamation-officielle-de-castillo-est-attendue-la-semaine-prochaine-au-perou>



**Radio Habana Cuba**